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La revue EPHEMERA : un nouvel envol… 
 

Chers Abonnés 

Comme notre insecte fétiche, notre revue EPHEMERA atteint son stade imaginal et se libère de 

son exuvie pour voler un peu plus haut, un peu plus loin… 

Vous l’avez compris, ce présent fascicule est le dernier que vous recevez sous sa forme papier. 

Dès les premières semaines de 2024, EPHEMERA sera uniquement diffusée de manière numé-

rique, et en accès libre ! 

Cette transformation ne modifie en rien notre attachement à produire un travail de qualité 

comme notre équipe, à grande majorité constituée de bénévoles, s’est appliquée à l’assurer depuis 

l’éclosion d’EPHEMERA en 1999. Avec près de 280 publications, plus de 70 descriptions de nou-

velles espèces et la participation de plus de 80 auteurs que nous remercions chaleureusement de 

leur confiance. 

Le rythme sera toujours ordonné sur la parution d’un tome annuel - le 25 pour 2024 - mais 

chaque publication sera diffusée de manière individuelle dès sa validation par notre comité de 

lecture, et qu’il vous conviendra de lire ou de télécharger sur le site particulier que l’Opie a mis 

en place à cette occasion (https://ephemera.insectes.org). Les publications déjà diffusées sous 

forme papier seront également mises en ligne de manière progressive. 

La présentation de chaque publication s’affranchira désormais des contraintes de la pagination 

paire/impaire et gagnera la couleur des documents d’illustration. 

https://ephemera.insectes.org/
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Ce libre accès vous exonère du règlement de l’abonnement annuel et seule une inscription sur 

le site vous permettra de recevoir l’annonce de chaque publication composant le tome en cours. 

C’est un vif plaisir que de vous remercier, cher et chère Abonné.e, de votre fidélité et de savoir 

que votre soutien reste indéfectible. 

Bien sincèrement 

Équipe éditoriale d’EPHEMERA 

 

 

 
 

The revue EPHEMERA: a new flight… 

 
Dear Subscribers, dear Authors, 

The present issue of our revue EPHEMERA is the last on its paper version. 

From 2024, EPHEMERA will be published only by digital version and free access on the web-

site https://ephemera.insectes.org.  

Each publication will be integrated in an annual volume  - 25 in 2024 - and edited separately 

upon validation by the reading committee.  

Since 1999, we have published nearly 280 publications, including more than 70 descriptions 

of new species, with the participation of more than 80 authors whom we thank. We will continue 

in the same way and even better with color of the illustrations ! 

From 2024 you will have to register on  https://ephemera.insectes.org to be notified of publi-

cations. 

Our revue EPHEMERA, like a mayfly, has reached its imaginal stage to fly a bit higher and a 

little further… 

Sincerely 

Editorial team of EPHEMERA 

https://ephemera.insectes.org/
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